



*C'était écrit comme ça*

Merci de remettre en question les histoires toutes tracées. Merci de croire que l'on peut choisir sa route, et réécrire ce qui semblait gravé. Merci pour ce doux appel à la liberté.

*N'oublie jamais que je t'aime*

Merci d'avoir parlé des mots qui blessent, des phrases qui piquent comme des épines. Merci d'avoir raconté ce que vivent tant d'enfants en silence. Et merci, surtout, pour ce dernier mot, celui qu'on attend, celui qui guérit. Merci d'avoir écrit que même dans les cœurs rugueux, il peut y avoir un "je t'aime" enfoui, qui finit par éclore.

